



学校通信

創造 ・ 敬愛 ・ 誠実

令和2年度 4月号

益田翔陽高等学校

TEL 0856-22-0642

FAX 0856-22-0684

新任式・始業式

4月8日(水)新任式・1学期始業式を行いました。
14名の先生方を迎え、新たな年度がスタートしました。



新任式では14名の先生方を代表され電子機械科の田口栄治先生がご挨拶をされました。

続いて行われた始業式では校長より、新型コロナウイルス対策として3密を避けた行動を心がけ学校生活を送るようにと、感染予防の観点を交えたお話がありました。

そして、今年度の重点目標を昨年度の「凡事徹底」「日々改善」に「下学上達」を加え、基礎基本を大切にして、自分の可能性に線を引かず、目標を高く持って挑戦する意志を持ち続けようとお話がありました。



入学式

4月9日(木)満開の桜の中、令和2年度入学式が挙行されました。今年度は新型コロナウイルス対策として、新入生、保護者、教職員のみのお出席となりました。140名の新入生が校長より入学許可され、全校生徒408名となり新年度がスタートを切りました。
翔陽高校に新しい風を吹き込み、一緒に学校を盛り上げましょう。



入学許可



新入生宣誓

生徒会オリエンテーション

4月10日(金)1年生を対象にした生徒会オリエンテーションを行い、部活動・同好会の紹介をしました。しかし、ここでも新型コロナウイルスの影響で、各部長や主将の紹介のみとなってしまいました。各種目の大会も中止が相次いでいますが、各部ともしっかりとできる準備をしています。



1年生 仲間作りホームルーム

今年度も入学後間もない1年生が親睦を深めるため、各クラスで仲間作りホームルームを行いました。笑顔があふれる楽しい時間になりました。なお、新型コロナウイルス対策のため、今年度の1年生の遠足は中止となりました。



イチゴジャム作りが進んでいます

今年もジャム実習が始まりました。毎年好評のイチゴジャムは総合学科の生徒(1~3年生)が実習製品として製造しています。製造時には実習室が甘い香りに包まれる中、一つ一つ丁寧に瓶に詰めていきます。残念ながら4月末開催予定であった緑の市は中止となりました。新型コロナウイルスの影響で、例年より製造数が少ないため今後は翔陽祭で販売する予定です。



5月の行事予定

7日(木)自転車施設点検	19日(火)内科検診②
10日(日)中間考査(～12日)	20日(水)生徒総会
12日(火)各種委員会①	28日(木)前期県総体(～30日)
11日(水)尿検査②	
13日(水)総体激励旬間(～27日)	
県総体壮行式	
18日(月)内科検診①	

ひとこと

新型コロナウイルス感染症の影響で、様々な行事が中止または延期となっています。
本校の行事につきましても、今後影響が出てくるのが考えられます。ホームページ等で細かく告知していきたいと思っておりますので、下記URLをクリックしていただき、ご確認ください。また、最近の生徒の活動も随時更新していきますので、お楽しみに！

本校ホームページ (<http://masudashoyo.jp/>) もご覧ください